

Pressemitteilung

16. Mai 2007

Sachsen-Anhalt: Schneller Wechsel zu E WIE EINFACH schützt vor steigenden Strompreisen

(Magdeburg, 16.05.2007) Jetzt zu E WIE EINFACH wechseln und der angekündigten Preiserhöhung eines regionalen Versorgers in Sachsen-Anhalt gelassen entgegen sehen. „Wer jetzt noch zu E WIE EINFACH wechselt, sichert sich den aktuellen günstigen Preis. Der Preisdeckel in unserem MeinCentTarif Strom sorgt dafür, dass unsere Kunden zwei Jahre lang keinen höheren Arbeitspreis bezahlen als bei Vertragsabschluss“, kommentierte Marie-Luise Wolff, Geschäftsführerin der E WIE EINFACH Strom & Gas GmbH, die für Juli angekündigte Strompreiserhöhung des örtlichen Versorgers. Für Verbraucher, die bereits Kunden von E WIE EINFACH sind, bleiben die Strompreise über den 1. Juli hinaus stabil.

Der MeinCentTarif ist schon heute ein attraktives Angebot für Verbraucher in Sachsen-Anhalt. E WIE EINFACH bietet Strom pro Kilowattstunde einen Cent unter dem Allgemeinen Preis des örtlichen Grundversorgers an. Eine Besonderheit beim MeinCentTarif: Der Preis kann während der Vertragslaufzeit auch weiter fallen. Wenn der Allgemeine Preis sinkt, wird auch zeitgleich der MeinCentTarif entsprechend günstiger.

E WIE EINFACH hat auch ein Angebot für Gaskunden. Der MeinCentTarif Gas liegt immer zwei Cent pro Kubikmeter unter dem Allgemeinen Preis des örtlichen Grundversorgers. Das ist in jedem Falle eine Ersparnis von 0,24 Cent pro Kilowattstunde. Der Preisdeckel gilt für ein Jahr.

Der MeinCentTarif der E WIE EINFACH Strom & Gas GmbH ist das erste bundesweite Strom- und Gasangebot und seit Anfang Februar 2007 auf dem Markt. Weitere Informationen finden Sie unter www.e-wie-einfach.de.

**E WIE EINFACH
Strom & Gas GmbH**
Kommunikation
Brienner Straße 40
80333 München

Rückfragen bitte an:

Alexander Land
T 089-1254-3317
F 089-1254-3613
presse@e-wie-einfach.de